

MOTION ISSUE DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 3 DECEMBRE VOTEE AU CFVU

A l'issue de l'Assemblée Générale du 3 décembre, une motion a été votée puis présentée et votée au CFVU lundi 7 décembre. Voici cette motion :

Devant la détresse psychologique des étudiant·es et les grandes difficultés et inquiétudes qu'ils et elles expriment dans les enquêtes locales comme dans les journaux nationaux, nous appelons à une reprise la plus rapide possible des cours en présentiel et à autoriser dès maintenant le retour des étudiant·es en petits groupes pour du soutien.

Il s'agit aujourd'hui d'une véritable urgence sanitaire.

Cela nécessite des movens :

- des moyens humains pour soutenir les étudiant es lors de leur retour et pour mettre en place un soutien dès maintenant en présentiel;
- des capteurs de CO2 qui permettent d'évaluer la ventilation des locaux et de l'adapter en temps en réel ;
- des moyens logistiques pour organiser les emplois du temps et la répartition des salles ;
- des moyens pour la restauration collective, par exemple en ouvrant des salles de TD ou autres salles pour que les étudiant es puissent manger en petits groupes dans des salles aérables.

Cela nécessite aussi de repenser les examens, soit en terme de contenu, soit en terme de date lorsqu'ils vont porter sur un contenu fait en distanciel.

Il est également important de rappeler à toutes les personnes qui vont étudier les dossiers des candidat·es à leurs formations que leurs conditions d'études, d'examens et leurs modalités de notation auront été exceptionnelles, et donc à évaluer avec la plus grande bienveillance.